

لها انا لا امنعه من حمل ولده وصادرني⁽¹⁾ في دخول الجزيرة
وانزلني بدار تقابل برج قصره ليتطلع على حالي وبعث اليّ
بكسوة كاملة وبالتنبول وماء الورد على عادتهم وجئت بثوبي
حرير للرمي عند السلام فاخذوها ولم يخرج الوزير اليّ ذلك
اليوم واتي اليّ بولدي فظهر لي ان اقامته معهم خير له
فرددته اليهم واقمت خمسة ايام وظهر لي ان تعجيل السفر
اولى فطلبت الاذن في ذلك فاستدعاني الوزير ودخلت عليه
واتوني بالثوبين الذين اخذوها مني فرميتهما عند السلام
على العادة واجلسني الى جانبه وسالني عن حالي واكلمت معه
الطعام وغسلت يدي معه في الطست وذلك شيء لا يفعله مع
احد واتوا بالتنبول وانصرفت وبعث اليّ باثواب وبساتي من

rai pas d'emmener son fils. » Il me pressa d'entrer dans l'île (de Mahal), et me logea dans une maison située vis-à-vis de la tour de son palais, afin d'avoir connaissance de mon état. Il m'envoya un vêtement complet, du bétel et de l'eau de rose, selon la coutume de ces peuples. Je portai chez lui deux pièces de soie, afin de les jeter au moment où je le saluerais. On me les prit, et le vizir ne sortit pas pour me recevoir ce jour-là. On m'amena mon fils, et il me parut que son séjour près des insulaires était ce qui lui valait le mieux. Je le leur renvoyai donc, et demeurai cinq jours dans l'île. Il me sembla préférable de hâter mon départ, et j'en demandai la permission. Le vizir m'ayant fait appeler, je me rendis près de lui. On m'apporta les deux pièces d'étoffe que l'on m'avait prises, et je les jetai en saluant le vizir, comme c'est la coutume. Il me fit asseoir à son côté, et m'interrogea touchant mon état. Je mangeai en sa compagnie et lavai mes mains dans le même bassin que lui, ce qu'il ne fait avec personne. Ensuite on apporta du bétel, et je m'en retournai.